

Le terrain synthétique opérationnel en septembre



Vincent Terrail-Novès, maire, et Michel Baselga, adjoint délégué aux travaux, à la rencontre des techniciens sur le chantier du terrain synthétique./Photo DDM, Emmanuel Vaksmann

«Le terrain sera utilisable dix heures par jour par tous les temps. En plus, il ne gélera pas», confie Mehdi Mennal, chargé d'affaires de la société Arnaud Sports, en charge de l'implantation du terrain synthétique sur le stade municipal de [Balma](#). Jouxtant la salle polyvalente, le nouveau terrain s'étendra sur 9000 m² homologués par les fédérations de football et rugby. «La mairie de Balma a vraiment choisi le plus haut de gamme, souligne Mehdi Mennal. Le terrain sera rafraîchi par un système d'arrosage automatique. Il sera moins abrasif, notamment pour le jeu au sol au rugby. Actuellement, nous posons le même revêtement sur le terrain annexe du Stade Toulousain».

Un terrain très attendu

La douzaine de salariés d'Arnaud Sports s'affaire donc pour que le terrain soit prêt pour la rentrée sportive de septembre. «Il y a bien eu quelques intempéries, comme sur tous les chantiers, mais nous sommes dans les temps», ajoute-t-il.

Ce chantier de 800 000 € était très attendu des clubs balmanais, qui espèrent ainsi pouvoir optimiser leurs créneaux et conditions d'entraînement. Pendant l'été, outre le terrain synthétique et ses chemins d'accès goudronnés, de nombreux sièges des tribunes du stade bénéficieront de nouvelles coques, pour une meilleure assise des spectateurs. Enfin, les éclairages du terrain synthétique seront aménagés pour en améliorer la qualité et le coût.

Emmanuel Vaksmann